



小田原城北 ロータリークラブ

DISTRICT No.2780 KANAGAWA JAPAN

BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS 地域を育み、大陸をつなぐ

第1665回

点鐘 中村 維孝
司会 金山 慶昭
齊唱 「我等の生業」

出席報告	会員数	出席	M.U	出席率
6月22日	53(48)	40	1	87.50%
7月6日	53(48)	48	0	100.0%
6月29日	56(51)	46	1	92.16%

【出席報告】柳井 渉委員長

【欠席者】 8名（順不同・敬称略）

小林 泰二・清 康夫・木村 順弘・一寸木 信雄
佐須 智明・西 寛・所 真人

【今回メーキャップ】

小林 泰二(アクト)



【慶事祝福】

【誕生日】

河野 秀雄さん(7月5日)

一寸木 信雄さん(7月11日)

▶会長挨拶◀

中村 維孝会長

先週は多くの皆様にご出席を頂き、年初例会、クラブ協議会と、長時間にわたりまして、貴重なご意見、御討議を賜り誠にありがとうございました。会場を設営頂きました会場監督、親睦委員会の皆様に心から御礼申し上げます。また、出席率も100%という、幸先の良いスタートが切れました。皆様の友情に感謝いたします。

さて一昨日は、参議院選挙の投開票や、サッカーのワールドカップ決勝戦、個人的には長男が同居することになり、朝から引っ越しの手伝いと、とても忙しく目の回るような一日でした。サッカーはスペインとオランダが初優勝をかけて、息の詰まるような戦いの結果、スペインが優勝でした。私は何の関係もありませんがスペインと縁のある方はおめでとうございます。また、選挙では民主党敗北、与党過半数割れという事になり、衆参のねじれで、これからの中の政治の混乱が心配です。菅総理大臣も大変ですね。という

例会場及事務所

毎週 火曜 12時30分

〒250-0211

小田原市鬼柳172-9

小田原卸センター内会議室

TEL 0465-37-1222

FAX 0465-37-7377

<http://www.odawarajhrc.jp>

E-MAIL :info@odawarajhrc.jp

会長 中村 維孝 幹事 竹村堅一郎

副会長 露木 清勝 副幹事 金山 慶昭

クラブ会報委員 石内 正彦



2010年7月13日(曇) 第1509号

事で、今日はロータリーラブと政治家についてお話しします。皆様ご存じの通りロータリアンには多くの著名人がいます。経済人では大阪RCの松下幸之助さんが有名ですし、京都RCの千玄室さんは、RIの理事を勤められました。海外に目を向けてみると、トマス・エジソン、エディンバラ公フィリップなど、政治家で言えば、ウィンストン・チャーチル、マーガレット・サッチャー、現在韓国の李明博大統領など、鉄々たる方々がおられます。ジョージ・ブッシュをはじめ歴代アメリカ合衆国大統領の多数も会員でしたが、ロータリーに大統領・政治家として会員資格を得て入会したわけではなく、既に就任以前の生業により推薦され入会していたものだと言う事です。標準定款によると、政治家など「一定の任期のあいだ選挙または任命によって公職にある者は、当該公職の職業分類の下において正会員の資格を有しない（裁判官・大学教授等除く。）」とあり、従って公職在任中は、以前の職業分類の下でのみ引き続き正会員としての身分を保持する。言い換えれば、政治家等は、政治家として新入会員たりえない。これはロータリーラブが政治的中立性の保持を掲げていることによるわけです。手続要覧、ロータリーラブ定款の中にもロータリーと政治の話はいろいろな形で出てきます。ロータリー・ラブは政治や世界問題あるいは国際間の政策に影響を与えるような団体行動をとってはなりませんが、個々の会員に対しては事実をわきまえた建設的な構えをもつよう奨励しなければならないとしています。

ロータリアンが個人として政治的な信条を持つことは自由ですし、ロータリアン個人の政治的信条を行動として表現することも自由です。しかしながら、政治の場にロータリー・ラブが入り込むことは、ロータリアン個人の政治的信条をおかすことになりますので、ロータリーとしてはこのような立場をとるわけあります。会員個人はロータリアンとしての自覚のもと、よき市民として、活動してほしいということあります。

幹事報告

竹村 堅一郎幹事

①前期会費納入の件

7月末までに納入をお願いします。

②新会員の入会に対し、異議のある方は、クラブ細則13条5節に記載の通り、7月15日までに理由を付記した書面を提出してください。

③ボイスカウトより入り口に花寄贈がありました。

委員会報告

ローターアクト支援プロジェクト 柳井 渉リーダー

◎例会のお知らせ 7月21日（水）

川東タウンセンターマロニエ204号室にて

19時30分集合 19時45分点鐘

内容は新家電について学びます。

◎昨年度のローターアクトの決算書の一部にエラーが出てました。来週訂正した決算書をおつけします

米山記念奨学委員会 中野 明委員長

◎7月10日(土)江ノ島で行われた米山の学友会主催のビーチクリーンキャンペーンに出席しました。ロタリアンを含め120名くらいの参加者がいました。

◎10月には、米山月間ということで奨学生を招いて卓話を予定しています。

雑誌・広報専務委員会 馬場委員長

ホームページが出来ました。会報もアップしました。

ホームページを開き、左側の会員専用というところをクリックして下さい。(要パスワード)

親睦活動ロータリー家族委員会 辻村 彰秀委員長

納涼例会 サマージャズナイトが8月3日(火)報徳会館にて行われます。皆様とご家族のご出席をお願いいたします。

新世代育成委員会 久保田 知子委員長

青少年交換学生募集が来ています。クラブ内の締め切りは10月29日なっておりるのでよろしくお願いいたします。

ニコニコ箱

鈴持 悟委員長

執行部一同 年初例会も無事に終わり、ありがとうございました。本日からまたよろしくお願ひいたします。

中村 維孝さん ①長男家族が同居となり、無事引っ越し終わりましたので少しですが。

②河野さんに今年もすてきな観葉植物をご奉仕いただきました。ありがとうございます。

大木 清さん 会議があり、中途退席します。

河野 秀雄さん 誕生祝い、感謝です。

河野 秀雄さん 中村会長、完璧な活動計画書お見事です。印刷してくださった大川君、職業奉仕ありがとう。

井上 寛さん 昨日の小田原RCのクラブ協議会を皮切りに実質的なガバナー補佐の職務がスタートしました。息切れしないよう頑張ります。本日配布のガバナー月信、後藤ガバナ

ーの意向でページ数も増えています。又、会員からの質問等のコーナーが設けられる予定です。ご一読ください。

小嶋 章司さん 日曜日なにげなく田んぼを見ていたら、動くものがいました。とってみたら田螺でした。5~6個となりました。自然が戻ってきたようでうれしかった。

杉本 博愛さん 今月は入会月です。平成5年7月13日に入会し、満17年です。これからもよろしくお願いします。

大谷 宏さん 先日、青森カントリークラブと夏泊ゴルフリンクスでプレーしてきました。両方とも青森県でNo.1、No.2のゴルフ場で、素晴らしい所でした。ちなみにスコアは両方とも87で、だんだん年を感じます。

阿部 一顕さん 7月7日、新たに境内建物の契約が出来ました。

志澤 昌彦さん 小林さん、イニシエーションスピーチがんばってください。

鈴持 悟さん・小川 和夫さん 先週末、白馬村のグリーンプラザでスコットランドフェアに行って来ました。

卓話

小林和彦さん自己紹介



大学卒業後転職9回

生まれは、1958年3月27日で長野県出身です。家族構成は、父、妻、子どもは男2人です。住まいは小田原市国府津で最終学歴は法政大学文学部英文学科です。

職歴は、9社転職し10社目独立し、現在は株式会社アイ・ティ・ディーを組織しています。

人生の最初の転機は、コンピューターと関わる事となつた3社目の佐藤精機です。マシンニングセンターの自動運転のプログラムを組む研修を行ったときに、コンピューターをつくるソフトを組みたいと思い転職しました。

AppleとSteve Jobsの虜

2度目の転機は、4社目の湘南システムソフトでMacintoshに出会ったときで、時代が変わってしまうのではと思うような衝撃を受けました。当時20万円の月給で、本体・プリンター・フロッピー・メモリーなどをあわせて118.2万円（軽自動車1台分）を購入し、販売店にいたのでソフトも購入しやすかったです。AppleとSteve Jobsの虜です。

独立

3回目の転機は、Apple開発専門のローラン株式会社に入り開発・営業・企画を経験した時です。ローランの社長に「そんなに会社に文句があるなら自分でやればいいじゃないか」といわれ独立しました。恩師のひとりだと思っています。

趣味は、ギター演奏で、好きな本は菜根譚です。最近は、お酒は控えめにしてます。

ありがとうございました。